



こちら 119

2021年4月
第128号

回 覧

発行 直方・鞍手広域市町村圏事務組合消防本部

令和3年宮若市鞍手郡

消防・救急標語コンクール

当消防本部では、春季全国火災予防運動の一環として、宮若市・鞍手郡内の小学校（14校）6年生を対象に消防・救急標語コンクールを開催しました。

応募総数404点から厳選なる審査の結果、最優秀賞は鞍手町立古月小学校の石松 愛希さんの『火の確認 家族で確認 再確認』が受賞しました。3月1日に古月小学校で表彰式を行いました。標語は、当消防本部や鞍手町役場など管内の主要施設に掲示し、1年間広報活動に使用します。

最優秀賞 優秀賞 入選

古月小学校	石松 愛希 さん
剣南小学校	秋竹 奏海 さん
小竹南小学校	高井 詩歩 さん
宮田南小学校	日吉 美尋 さん
宮若西小学校	藤井 颯太 さん
劍北小学校	磯太 郎 さん
小竹南小学校	春田 さん
塩川	遥矢 さん



受賞した石松愛希さん

鞍手出張所の救急車が

新しくなりました！

令和3年1月に、高度な救命処置ができる救急資器材を搭載した高規格救急自動車を鞍手出張所に配備し運用を開始しました。

今回の更新では、人工呼吸器と一体化し、子供から高齢者まで一人ひとりに対応した新型の自動心肺蘇生器を導入しました。

また、この救急車は様々な救急活動に対応するため、車内空間を広く設計し、患者の負担を軽減する防振機能付



高規格救急自動車

のスレッチャージャイも装備されています。日々訓練に励み、これらの資器材等を活用して、より一層の救命率向上に取り組みんでいきます。



自動心肺蘇生器

大切な「いのち」を守るため、
住宅用火災警報器を
設置・点検しましょう！
10年経ったら交換しましょう！



野焼きは法律で禁止されています！

野焼きとは？

適正な焼却施設以外で廃棄物（ごみ）を燃やすことを野焼きといっています。

野焼きの具体例は？

野焼きに該当するのは、地面で直接焼却する場合だけではありません。ドラム缶、ブロック囲い、素掘りの穴での焼却も含まれます。



罰金

野焼きに罰則はあるの？

野焼きをした人には、5年以下の懲役、1000万円以下の罰金のいずれか、または両方が科せられます。

野焼きはなぜいけないの？

野焼きは、その煙が悪臭や大気汚染の原因となるため、周辺住民に対して大変な迷惑となります。また燃やすものによっては、ダイオキシン類などの有害物質を発生させる恐れもあり、健康や環境に悪影響を及ぼしかねません。



一部例外もあります！

- ① 河川敷、道路敷の草焼き等
- ② 災害時の応急対策、消火訓練
- ③ 風俗習慣上、宗教上必要な廃棄物の焼却
- ④ 農業、林業のためのやむを得ない焼却



⑤ たき火や日常生活の上で行われる廃棄物の焼却で軽微なもの



危険

火をつけたら消えるまで目を離さないでください！

例外だとしても…

- ① 煙の量や臭いが近所の迷惑にならない少量にとどめる。
- ② 風向きや強さ、時間帯を考慮する。
- ③ 草木などはよく乾かし煙の発生量を抑える。
- ④ ご近所の理解を得て迷惑にならないようにする。

消防署に届出が必要

火災とまぎらわしい煙、または火災を発生するおそれのある行為は事前に消防署に届け出が必要です。

- | | |
|-----|-------|
| 宮若市 | 宮田消防署 |
| 鞍手町 | 若宮出張所 |
| 小竹町 | 鞍手出張所 |
| | 小竹出張所 |

問い合わせ先

直方・鞍手広域消防本部
警防課警防係
(宮田消防署)
電話番号
0949-32-1133

☆救急車要請のポイントとお願い☆ ～救急車でいち早く病院へ行くために～



1. 119番通報をしたら、まずは住所を教えてください。住所が分からない場合は目標になる建物などを教えてください。
2. 人手がある場合は、救急車の来そうところまで案内に出ると到着が早くなります。



3. 救急車が来るまでの間に保険証や免許証、お薬手帳の準備をお願いします。（乳幼児の場合は母子健康手帳もお願いします。）



4. コロナウイルス感染防止のため、マスクを装着し、体温の測定を行ってください。



救急車が必要かどうかの相談や医療機関の案内は
#7119へ電話してください！
小児救急の相談は#8000へ電話してください！

